

Bangun Komunikasi Dengan DPRD, Kapolresta Mataram Silaturahmi Ke Ketua DPRD Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Jan 11, 2024 - 15:26



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM., melakukan kegiatan silaturahmi dengan Ketua DPRD Kota Mataram, Kamis (11/01/2024).

Kehadiran Orang Nomor satu di Kepolisian Kota Mataram disambut hangat Ketua DPRD Kota Mataram Didi Sumardi di ruang kerjanya beserta staf Ketua DPRD Kota Mataram.

Kepada media ini Kapolresta Mataram menjelaskan bahwa pertemuannya dengan Ketua DPRD Kota Mataram dalam rangka menjalin silaturahmi guna terbangunnya Komunikasi dan koordinasi antar penyelenggara Pemerintah berjalan dengan baik sehingga tujuan pemerintah dalam mensejahterakan masyarakat dapat terwujud dengan baik.

Menurutnya banyak hal yang disampaikan selain memperkenalkan diri sebagai Kapolresta Mataram diantaranya langkah-langkah yang telah dilakukan Polresta Mataram dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif termasuk tentang pengamanan demonstrasi atau unjuk rasa yang sering terjadi di Kota Mataram meskipun permasalahan dan pelaksanaannya bukan berasal dari kota Mataram.

“Polresta tentu minta dukungan dan kerjasama DPRD kota Mataram terhadap pelaksanaan pengaman yang dilakukan Polresta Mataram,”ucapnya.

Disamping itu untuk memaksimalkan pengamanan di seluruh wilayah Kota Mataram, Kapolresta Mataram meminta kepada ketua DPRD agar dua subsektor yang saat ini tersedia dapat naik status menjadi Sektor yakni Subsektor Cakranegara dan Subsektor Sekarbela.

“Karena berbagai kendala salah satunya tempat yang belum ada hingga saat ini maka kedua subsektor tersebut belum bisa naik tingkat menjadi sektor. Untuk kami mohon dukungan serta Ketua DPRD agar kiranya Sektor di dua kecamatan tersebut dapat segera terpenuhi,”jelasnya.

“Intinya pertemuan silaturahmi yang kami lakukan dalam rangka menjalin kerjasama untuk saling dukung mendukung tentang tugas-tugas yang dijalankan oleh kepolisian maupun DPRD kota Mataram,”tambahnya mengakhiri pembicaraan.(Adb)